



Buon giorno Italia !

publié le 26/06/2019

Lundi, les 49 latinistes qui étaient partis en Italie en mai dernier ont inauguré en présence de leurs parents une exposition éphémère sur leur séjour culturel - exposition qui, à travers des panneaux alternant photographies et textes mais aussi par la présentation de carnets de voyages comme de travaux réalisés durant l'année (création d'affiches de péplum, réalisation de pseudo cartes d'identité de dieux,...) a permis de mieux appréhender la culture antique. Après la visite-surprise... de 4 Romains et Romaines venus de l'espace-temps pour un intermède ludique, une vidéo des différentes étapes du séjour a été projetée ! Une fois terminée, les élèves ont été félicités pour la qualité et l'originalité de leurs carnets de voyage et ont été récompensés : bravo donc à Eliott, Ethan, Albane, Collyne, Anada, Hugo, Camille, Antonin, Pauline, Mathis sans oublier Alexis ! La soirée s'est terminée par un moment de convivialité et d'échanges !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.